

NOTICIAS CONATrib

CIRCULAR INFORMATIVA DE CARÁCTER INTERNO

1ª quincena de enero de 2022, Ciudad de México, Año 3, Núm 1.



Asume magdo. Dr. Rafael Guerra Álvarez la presidencia del PJCDMX en el periodo 2022-2025

Ciudad de México

Al asumir la Presidencia del Poder Judicial de la Ciudad de México para el periodo 2022-2025, el magistrado Rafael Guerra Álvarez aseguró que al final de su administración el órgano judicial estará completamente adaptado a la era de la información, con la consolidación de una justicia

electrónica capaz de generar una sinergia en favor de la transparencia, la comunicación y la celeridad, en beneficio de la ciudadanía.

[+ Ver más...](#)



Reconoce INFOCOL nuevamente que Poder Judicial cumple con sus obligaciones de transparencia

Colima

El comisionado presidente del Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales (INFOCOL), Christian Velasco Milanés entregó al magistrado presidente, Bernardo Alfredo Salazar Santana, constancia por cumplir al 100 por ciento con la

carga de información en la Plataforma Nacional de Transparencia y en su Portal Web.

[+ Ver más...](#)



La magda. Ma. Rosa Medina Rodríguez toma protesta como presidenta del TSJ y del Poder Judicial del Estado

Guanajuato

En sesión pública del Pleno del Supremo Tribunal de Justicia, las y los magistrados de las Salas Civiles y Penales, eligieron a la magistrada Ma. Rosa Medina Rodríguez como presidenta del Poder Judicial para ocupar el cargo por el periodo comprendido del 05

de enero de 2022 a la primera sesión que se celebre durante el mes de enero del 2024.

[+ Ver más...](#)



Hacia un Hidalgo con justicia

Hidalgo

A finales de noviembre de 2021, Janet Herrera, magistrada presidenta del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura del Estado de Hidalgo, rindió su primer informe de labores, acto que mostró la convicción y el compromiso del Poder Judicial del Estado de ofrecer soluciones

efectivas e inclusivas y contar con una judicatura sólida, independiente y eficaz.

[+ Ver más...](#)



Labor del Consejo del Poder Judicial de Michoacán contribuye a mantener una institución fuerte y transparente

Michoacán de Ocampo

El Consejo del Poder Judicial de Michoacán llevó a cabo la primera sesión ordinaria de pleno correspondiente al año judicial 2022; este órgano es el encargado de determinar y adoptar todas aquellas medidas que estime convenientes para la buena marcha de la administración de justicia en el estado.

[+ Ver más...](#)



CONATRIIB



NOTICIAS CONATRIIB

CIRCULAR INFORMATIVA DE CARÁCTER INTERNO

1ª quincena de enero de 2022, Ciudad de México, Año 3, Núm 1.



Inicia Poder Judicial de Oaxaca primer período ordinario de sesiones 2022

Oaxaca

El titular del Poder Judicial del Estado, magistrado Eduardo Pinacho Sánchez, realizó la declaratoria oficial de apertura del primer período ordinario de sesiones, correspondiente al año 2022, de los Plenos del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura.

[+ Ver más...](#)



Firmes, en el camino de la justicia

Tabasco

El Poder Judicial de Tabasco inició el primer periodo de labores correspondiente al año 2022, y durante la primera sesión del pleno de magistrados del Tribunal Superior de Justicia (TSJ), el presidente de la institución, Enrique Priego Oropeza, exhortó

a todos los servidores judiciales a proseguir firmes en el camino.

[+ Ver más...](#)